

BOLETIN DE PRENSA No. 285 ->>

Ex gobernador de Veracruz, Fidel Herrera, expuso el tema de las Reformas electorales.

En el marco de la clausura del Congreso Regional de la Asociación Nacional de Estudiantes de Ciencias Políticas y Administración Pública (ANECPOP), realizado en la Universidad Autónoma de Aguascalientes, el ex gobernador de Veracruz Fidel Herrera Beltrán impartió una charla sobre “La Reforma electoral y nuevas reglas de competencia”.

Aseguró que los jóvenes estudiantes tienen el papel fundamental para el próximo año electoral, pues dijo “hay nueve millones de jóvenes que van a votar por primera vez, hay 30 millones de electores que no han cumplido los 30 años. Estos 30 millones cuando comenzó la alternancia en el 2000, no votaban; de suerte que para ellos esas predicas de los 71 y anteriores del partido hegemónico han quedado atrás”.

“Quieren un país que crezca, que brinde oportunidades, que deje lejano esas perspectivas de los jóvenes que ni estudian ni trabajan, queremos un país de SiSi’s; el papel de los jóvenes politólogos es un papel fundamental: conocer la política, interesarse en ella, perfeccionar los métodos de participación y levantar la voz para interpretar los reclamos de la sociedad. Sirven más los que están mejor preparados, los politólogos tienen que asumir su papel en las instituciones, en la gestión pública, en la política y en los partidos, para eso estoy aquí para alentarlos a que cumplan con su deber”.

Asimismo, dijo que hoy en día se deben tomar en cuenta las investigaciones en materia de las ciencias políticas y la administración pública que se desarrollan en las instituciones de educación superior, Fidel Herrera expresó que es por estos medios donde se puede encontrar las necesidades de la sociedad, más aun cuando se tienen mejores instrumentos científicos y nuevas tecnologías de información y comunicación. “Se ha llegado la hora de entender y atender a la gente o perder el poder”.

Tanto por medios de comunicación y alumnos fue cuestionado sobre las elecciones y sus aspiraciones para 2012, así como las reformas electorales en común acuerdo que eviten las tensiones políticas, “las propuestas electorales claras con el propósito de que el ciudadano tenga claridad sobre el rumbo que quiere para el país” aseveró.